

tions en abondance; une immense région au Nord-Ouest du district est à peine connue et en grande partie inexplorée : voilà de quoi satisfaire les chercheurs d'aventures et séduire les explorateurs.

Pour les hommes de métiers, il y a là peu de ressources; des commis, des marchands d'habits, et des hommes instruits sans profession déterminée doivent s'abstenir de se rendre dans le district d'Alberta : ils sont déjà beaucoup trop nombreux pour répondre aux besoins actuels. La même recommandation s'adresse aux hommes de professions libérales dont les ressources sont limitées et qui voudraient vivre de l'exercice de leur profession; car il y a déjà ici plus d'avocats, de médecins, d'ingénieurs et d'arpenteurs que de clientèle capable de les faire vivre. Ce qu'il faut à ce pays, ce sont des producteurs et des capitalistes; des oisifs, des gens prodigues, il n'en faut pas ici, pas plus que des gens dépourvus d'un certain capital, ou inaccoutumés au travail manuel; à ceux-là sont réservés les déceptions et les privations. Des cultivateurs possédant un petit capital de \$500 (£100) à \$2,000 (£400) trouveront ici une contrée hospitalière, à condition toutefois qu'ils soient hommes d'initiative et de progrès. Avec \$2,000 ou \$3,000, un père de famille, avec l'aide des siens, peut faire de très bonnes affaires dans l'industrie laitière ou dans la culture mixte, avec toutes les chances de s'enrichir dans un petit nombre d'années.

QUAND FAUT-IL ARRIVER ?

Le colon qui se rend dans le district d'Alberta trouvera plus d'avantages à arriver de bonne heure au printemps, que dans toute autre saison. Les travaux du printemps, le labour, etc., commencent, en général, dès la fin de février, rarement plus tard que le 15 mars; il est vrai, que nous avons parfois une échappée de temps froid et désagréable; mais il y a cependant tout avantage pour le nouvel arrivant de se rendre au pays pour la bonne saison, attendu que, s'il a l'intention d'entrer dans une métairie, il sera bien placé pour profiter de la pleine saison d'ouvrage, et puis il n'y a aucune raison qui l'empêche de commencer à gagner de l'argent en fabriquant du beurre. Le colon trouvera qu'en dehors des vêtements pour lui et sa